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Abstract (en)
The box consists of container (10) and pivoted lid (11), and e.g. a printed note/coupon (38) in the lid. The coupon has a projection facing a front wall
(17) of the lid, and the wall has a corresponding projection. When the carton/box is opened, the projections act together to pull the coupon out of
the container. The second projection is formed by an inner flap (39) of the lid, resp. by an upward facing edge (40) of that flap. The coupon may be
anchored in the lid by adhesive.

Abstract (de)
Der Klappschachtel ist ein Druckträger bzw. Coupon (38) beigefügt, der innerhalb der Klappschachtel in fertigungstechnisch und für die
Handhabung der Klappschachtel günstiger Position angeordnet ist. Der Coupon (38) weist zu diesem Zweck einen innenseitig einer Deckel-
Vorderwand (17) zugekehrten Schenkel (41) auf. Dieser steht in formschlüssigem Eingriff mit einem ebenfalls an der Innenseite der Deckel-
Vorderwand (17) angeordneten Deckel-Innenlappen (39). Beim Öffnen des Deckels (11) wird der Coupon teilweise aus der Klappschachtel bzw. aus
einem Schachtelteil (10) derselben herausgezogen. <IMAGE>
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